



### 体育祭のご協力とお礼

緊急事態宣言前に体育祭を開催することに色々思うこともありましたが、学校.PTAで色々話し合い「徹底した管理の元」の開催となりました。保護者の皆様、役員の方、先生方の協力のおかげで無事に終える事ができ嬉しく思いました。ありがとうございます。  
天気にも恵まれて、暑い中の体育祭となりましたが子供達の素敵なお顔が観れて良い思い出になりました。暫くは、行事の度に皆様には協力やお願いをすることと宜しくお願い致します。



### 七夕飾り

毎年シニアスクールの皆さんが用意してくださっていた七夕飾りですが今年はシニアスクール休校のためPTAで実施しました。肝心の笹は深田先生がご用意して下さいました。先生ありがとうございましたー！！  
キラキラした紙や折り紙など各家庭で用意した飾りを持ち寄り、急な呼び掛けにもかかわらず大変大勢の保護者様にお手伝いに入っていただき夏の短い期間でしたが立派な飾りを飾った笹を設置することができました。  
参加して下さった方々、感謝しております。本当にありがとうございました。  
事前に用意した短冊へ生徒と先生の願い事を書いてもらいました  
これからも子供たちの夢が叶うよう私達もお互いを励まし合いながら楽しく活動して参りましょう。



### あいさつ運動&校内清掃のお願い

挨拶運動は、毎月第2水曜日の8時に有ります。朝の忙しい時間に大変だとは思いますが、普段子ども達がどんな様子が学校に来ているのか、見れるいい機会でもあるので都合が付く方は是非、挨拶運動に参加してみてください。皆の元気な挨拶で子ども達を応援しましょう

挨拶運動の後、もし良ければ校内清掃と一緒にしませんか？  
毎日生徒、先生方が掃除はしていますが、行き届いていない所もあるようです。  
感染防止のためにも気持ち良く過ごしてもらう為に、お手伝いしていただければと思いますのでご協力お願いします。



### バザーのお知らせ&お願い

実施予定日は11月27日(土)となっております  
色々な行事が中止や延期になっております  
バザーも例外には関わらず、やれる方向で話を進めておく  
「やるやらないに関わらず、やれる方向で話を進めておく」という事で、各委員会さんの協力のもと  
絶賛準備を進めております  
「実施する！」予定でご協力の程よろしくお願ひいたします。  
随時連絡はいたしますので学校までお待ちください  
ちなみに、バザー品を見回していただく事をお願いいたします  
今一度家の中を見回してもOKです  
子どもも私も思い出に残る一日になる事を願って  
当日までの間のご協力をお願いします

### 校内清掃始めました

コロナ禍の中、子供たちの学校での衛生面は保護者にとっても気になる所。  
「洗面台をもっと綺麗にしたい！」  
1人のお母さんからその声をいただき学校とも相談して清掃活動を行うこととなりました。  
数年前、校舎は立て替えられ広く綺麗になりましたが、対する生徒数年々減少傾向にあり清掃活動も追いついてないのが現状です。少しでも気持ちの良い環境で過ごして欲しいのと、私たち保護者の行動で子供たちにも何か感じてもらえればとても嬉しいと思っています。  
綺麗になった後には保護者からの愛のメッセージも残していきたいと考えています(笑)  
第2水曜日あいさつ運動後に  
行ってあります。  
皆様、ご参加ください



### サマークリーン

8月28日(土)に予定しておりましたサマークリーンが、まん延防止等重点措置に伴い中止となりました。  
代わりにPTA役員で子ども達の教室の清掃を行う事にしましたが、今度は緊急事態宣言により中止となりました。また開催ができた際にはご協力宜しくお願いします。



### 生徒会 西川花壇の植え替え

夏休み前の放課後、生徒会の子達が西川の花壇の植え替えを行いました。  
「あちー」と言いながら軍手を真っ黒にしていました。普段、何気なく通り過ぎていた道端の花壇もこうしたボランティアで色々な場所が綺麗になって行くことを知る良い機会だと思えます。コロナ禍で色々な事が制限されますが、今でも出来る事。今だから出来る事をたくさん経験して欲しいですね！

